

第 159 回みよしグリーンサポート隊

1. 日時：2025年7月27((日) 9時00分～11時00分
2. 場所：トラスト第14号地 (C.D地区)
3. 参加者：23名

刈込隊

7月9日(水)C.D地区 5人

暑くなって草の成長が早くなっているため、刈込活動も忙しくなってきました。今日は5人、自走式大型刈込機を2台使ったので作業は捗りました。C.D地区の散策路から道路側の草刈りを実施しました。林内に大きな落下枝もなく、順調に実施できました。暑さのせいか、例年なら煩わしいスズメバチの姿がありません。カブト虫の姿も見ませんが、胴部分を食べられているカブトムシはいるので、それなりに飛んでいると思います。キノコが多く目につきます。樹木が弱っているのでしょうか。ヤマユリが最後の見納めです。フタリシズカはまだ見ることができました。今年には沢山の花を咲かせました。



コナラなど新芽が伸びてきています



半年で随分伸びています



どんなに暑くても保護具だけは着用ですので、厳しい作業です。



この時期 名前はわかりませんが大きなキノコが出てきます。きれいになった林内



定例会

今回の刈り込み隊活動は参加者が少なく1回しか実施できなかったために、草の収集はなく林内に落下している枝の収集作業を実施。今年はまだ台風が来ていないので、風で落下したというよりは木が弱って枯れて落下している状況。

本日の活動場所に移動中

林内の落下している枝を取集中



枝の長いものは1mに切りそろえて結束して搬出。45束になりました。



暑いので作業は大変です

1本キクイムシ被害の樹木が倒木の恐れがあったので伐採して、玉切り等の処理をして搬出。



草が伸びていますが、暑いので刈込隊の活動も厳しく、なかなか整備が進みません。